
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

08.04.2019 

 

Anwesende:  Thomas (Gast), Indrė, Simon F., Simon S., Fabian, Francisca, Vera, Thomas Bil., 

Patrick, Lukas, Nina, Esther, Ernst, Arndt, Daniel Völcker, Niklas J., Robert, Hannah, Nils, 

Niklas G. (Gast), Sebastian B. (Gast), Laura, Eveline, Robin, Lena, Helene   

Protokoll: Vera 

Beginn: 19:00 Uhr  Ende: 20:00 Uhr 

 

TOP 0  

 Bestimmung der Redeleitung:  

o Laura übernimmt die Redeleitung 

 FS-Dienst 

o 10.04: Ernst, Arndt 

o 15.04: Lukas, Laura 

 Kommentare und Stänkereien 

o Kritik am Kauf des Baustellenradios – Anschließende Aufklärung, dass die 

entsprechenden Gelder verfallen würden  

o Protokolle der FS-Sitzung fehlen bzw. wurden noch nicht korrigiert (unbedingt 

nachholen!) 

 Berichte 

o Von Laura aus dem ESAG-KeXe: 

- Die Ersti-Woche wird 3-4 Tage lang sein 

- Bei der Ralley am Freitag wird es auf dem Chemiegelände voraussichtlich 

mehr Stände als bisher geben 

- Kittelverkauf an Erstis muss geplant werden 

 Post und Protokolle 

o Plakate & co. 

 Finanzen 

o Fabi stellt Antrag auf neue Metallrahmen für die Harnstoff 

- Es wurde mit drei Enthaltungen beschlossen, dass diese im ITMC sowohl 

im EG als auch im 1. OG aufgehangen werden sollen 

 



 To-Do und Aufgaben 

o Nächste Woche: Mitbringen der FS-Shirts zur Anprobe und anschließendes 

Bestellen 

o Bierbänke : Laura kümmert sich drum 

o Soll neue Fachliteratur angeschafft werden? Abstimmung nächste Woche 

 Wanderpokal 

o Geht einstimmig an Simon F. und Lena 

TOP 1: ACF 
 Anwort an Hoffmann wurde von Thomas Bil. verfasst, Anmerkungen und Korrekturen sollen 

bis morgen vor dem Absenden erfolgen  

 Evaluierungen wegen Praktika und Vorlesungen laufen, evtl. sollen telefonisch weitere 

Evaluierungen erfragt werden 

TOP 2: Workload-Erfassung 
 Fabi bittet um Unterstützung bei der Auswertung, freiwillig melden sich: Ernst, Helene, Thomas 

Bil. 

 


